

# *Reitera Cuba compromiso con los principios de paz*

---



Naciones Unidas, 30 ene (RHC) La representante permanente de Cuba ante la ONU, Anayansi Rodríguez, reiteró el compromiso de la nación caribeña con los principios que rigen su política exterior de paz, bajo preceptos de solidaridad y respeto a la soberanía.

La víspera, en un acto celebrado en la sede de la misión de Cuba ante la ONU, miembros del cuerpo diplomático de distintas regiones reconocieron la labor realizada por la embajadora y le expresaron sus mejores deseos en la nueva posición de viceministra de Relaciones Exteriores.

Por su parte, Rodríguez agradeció a todos por el apoyo que le dieron durante sus dos años como representante permanente de la mayor isla de las Antillas en Naciones Unidas.

Quiero renovar el compromiso de esta misión diplomática ante la ONU de continuar trabajando sobre la base de los principios históricos que definen la política exterior de la Revolución Cubana: promover el respeto por la soberanía nacional y unos vínculos pacíficos entre los Estados, dijo.

También destacó las manifestaciones de solidaridad e internacionalismo de Cuba con los pueblos de todo el mundo, en especial, los más necesitados. Seguimos las ideas del Apóstol José Martí quien expresó "Patria es Humanidad".

Cuba impulsa una amplia colaboración con gran cantidad de países en desarrollo, basada en el respeto a las leyes internacionales y la Carta de la ONU, recalcó.

Rodríguez se refirió, además, a la voluntad democrática y participativa del proceso político en la isla, donde los asuntos principales que definen la vida de la nación se trazan con la contribución de todos los cubanos.

En ese sentido, mencionó la próxima realización de un referendo popular para aprobar el nuevo proyecto de Constitución, tras un amplio proceso de consultas y debate con toda la población.

Después de dos años de trabajo, mi misión diplomática en la ONU está próxima a concluir y en unos pocos días viajaré a La Habana para ocupar el cargo de viceministra de Relaciones Exteriores: regreso con la satisfacción de haber trabajado con un gran equipo, la mayoría de ellos jóvenes, dijo.

Rodríguez sustituye como vicescanciller a Abelardo Moreno, quien acumula una destacada trayectoria diplomática y se desempeñará en lo adelante como asesor del canciller cubano, destacó el Ministerio de Relaciones Exteriores. **(Fuente: [PL](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/182259-reitera-cuba-compromiso-con-los-principios-de-paz>



**Radio Habana Cuba**